Stadt Haan Der Bürgermeister Amt 60 / du

07.04.2014

TISCHVORLAGE

Stellungnahme zur "Anfrage zur Vermüllung in der Stadt Haan" für den PIUA am 08.04.2014 der Stv. Meike Lukat vom 30.03.2014

Frage 1:

Seit wann gibt es an dem Treppenabgang keinen Mülleimer mehr?

Antwort:

Der Müllbehälter hängt seit Einführung des Rauchverbots auf Schulgrundstücken bzw. aus Brandschutzgründen nicht mehr dort. Die volljährigen Schüler und abendlichen Besucher von Veranstaltungen in der Aula benutzen den beanstandeten Bereich als "Raucherecke".

Frage 2:

Wer entsorgt den Müll in welchen Intervallen?

Antwort:

Die Schulhausmeister reinigen i. d. R. 2 x täglich, und zwar morgens zwischen 8 und 9 Uhr sowie nachmittags zwischen 16 und 18 Uhr die Außenanlagen (Schulhof, Treppe und Bürgersteig). Auch aus den Grünflächen entfernen die Hausmeister, sofern möglich, bis zu einer Tiefe von ca. 2 m (Reichweite mit Greifzange) den Müll. Ebenso sammeln die Hausmeister im Nahbereich des Bürgersteigs den Müll von der Straße. Bedingt durch das neuerdings gesetzlich vorgeschriebene Rauchverbot auf Schulgrundstücken und den Ganztagsbetrieb der Schule hat sich hier sicherlich ein Ausweichverhalten auf den öffentlichen Gehweg- und Straßenbereich entwickelt. Die Reinigungstätigkeiten werden von den Hausmeistern in regelmäßigen Abständen fotografisch dokumentiert.

Zusätzlich zu den oben beschriebenen Aktivitäten der Hausmeister reinigt der Hofdienst der Schüler in den großen Pausen unter Aufsicht der Lehrer ebenfalls den Schulhof und die angrenzenden Flächen.

Fraae 3:

Welche Maßnahmen werden von Seiten der Stadtverwaltung ergriffen, damit nachhaltig Vermüllung verhindert wird?

Antwort:

Die Verwaltung sensibilisiert die Nutzer (neben der Schule die Mieter der Versammlungsstätte und der Sporthalle bei Veranstaltungen) für das Problem und prüft Möglichkeiten zur Auferlegung von Reinigungspflichten.

Meike Lukat
- Stv. HaanAm Kauerbusch 12
42781 Haan

An die Vorsitzende des Planungs- und Umweltausschusses der Stadt Haan

Frau Ute Wollmann Rathaus 42781 Haan

30.03.2014

Anfrage zur Vermüllung in der Stadt Haan

- für den PLUA am 08.04.2014

Sehr geehrte Frau Wollmann,

für die PLUA Sitzung am 08.04.2014 stelle ich nachfolgende Anfragen für den öffentlichen Teil zum Thema

Vermüllung in der Stadt Haan

Die Wahlkreiskandidatin der Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan (WLH), Ursula Wolff, wurde von Anwohnerinnen und Anwohnern in der Nähe des Gymnasiums darauf aufmerksam gemacht, dass es dort zu ständigen Vermüllungen der Grünflächen und des Verkehrsraums kommt.

Dies war auch heute im erheblichen Umfang feststellbar, so am Treppenabgang Adlerstr./Drosselweg.





Eine Halterung für einen Mülleimer findet man dort, aber leider keinen Mülleimerbehälter.



Frage:

Seit wann gibt es an dem Treppenabgang keinen Mülleimer mehr?

Wer entsorgt den Müll in welchen Intervallen?

Welche Maßnahmen werden von Seiten der Stadtverwaltung ergriffen, damit nachhaltig Vermüllung verhindert wird?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Stv. Haan -